

Tätigkeitsbericht 2016 - 2017

Die Fördergesellschaft für komplementäre Tumortherapie und Naturheilverfahren e.V. ist ein Verein mit zur Zeit 85 Mitgliedern – Stand 31.12.2017, die sich zum Ziel gesetzt hat, die Interessen der onkologisch Erkrankten in allen Bereichen zu unterstützen.

Unsere Gesellschaft wurde am 12. Juni 1992 gegründet, verfolgt ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Ziele. Sie dient der unmittelbaren Förderung der Wissenschaft und der Forschung; der Information und Fortbildung von Betroffenen, der Förderung diagnostischer, therapeutischer sowie experimenteller Einrichtungen, insbesondere durch die Unterstützung der Forschung und durch Fortbildungsveranstaltungen.

Die Organe der Gesellschaft sind der Vorstand und die Mitgliederversammlung.

Vorstand:

1. Vorsitzende: Frau Lena Erdmann

Stellv. Vorsitzende: Herr Jonas Hager

Schriftführer: Herr Eberhard Walkenbach

Schatzmeister: Frau Lena Erdmann

Kassenprüfer: Frau Ivonne Matz (1. Kassenprüferin)

Im Protokoll der Mitgliederversammlung vom 27.03.2018 wird zu der Weiterführung des bisherigen Vorstandes berichtet.

<u>Mitgliederentwicklung</u>

Im Jahr 2016 -2017 konnten wir 20 neue Mitglieder in unserer Fördergesellschaft begrüßen und mussten uns von 1 Mitglied verabschieden. Somit ist die Anzahl der Mitglieder zum 31.12.2017 auf 85 Mitglieder gestiegen.

Aktivitäten 2016 - 2017:

Software für Benutzung in der BioMed-Klinik:

Unterstützung der BioMed-Klinik mit der Statistik und Auswertungssoftware IRBM sowie einer Grafik-Software für die Erstellung verschiedenster Formulare oder Werbeunterlagen. Beide Softwareprogramme können natürlich auch von der FkTN e.V. benutzt werden. Gesamtbetrag: 1.317,23 €

Erstellung neuer Meditations-CDs

für die Verwendung in der BioMed-Klinik und zum Verkauf:

Die Erstellung dieser CDs wurde nochmal angepackt und ist zurzeit noch beim Komponisten zur Bearbeitung. Angedacht sind 3 Neuauflagen der bereits vorhandenen CDs in den Bereichen Entspannung, Atem- und Bewegungsübungen. Hier wurden 2 Verträge über die Rechte an der Musik geschlossen. Gesamtbetrag: Einmalig 2.700,00 € (Berechnung am Ende der Bearbeitung) Je vervielfältigter CD 1,50 € (Fällt immer bei der Produktion einer Auflage an)

Förderung Sauerstofftherapie der BioMed-Klinik:

Mit 2 neuen Sesseln, welche sich durch ihre Bequemlichkeit sowie der Möglichkeit mit nur einem Handgriff in eine liegende Position zu wechseln, auszeichnen und einem neuen Liegeergometer, konnten wir die BioMed-Klinik im Bereich der Sauerstofftherapie großzügig unterstützen.

Hierbei ist immer darauf zu achten, dass alle Geräte den hygienischen Klinik-Standards entsprechen und es sich um geprüfte Medizinprodukte handelt, was im Preis natürlich nicht zu vergleichen ist mit Geräten für den privaten Bereich. Somit haben wir die BioMed-Klinik mit den zwei Sesseln und einem Liegeergometer in einem Wert von insgesamt 7.922,83 € unterstützt.

Cafeteria / Aufenthaltsraum der Patienten der BioMed-Klinik in Haus 5:

Bereits im Jahr 2015 hat die FkTN e.V. in Eigenleistung die Cafeteria in der BioMed-Klinik unterstützt. Ende 2017 haben wir nochmal Geld investiert und neue Möbel, welche den Patienten ein bequemeres und wärmeres Sitzen ermöglichen, angeschafft. Im Bereich der Cafeteria ist zu bemerken, dass dieser Bereich gleichzeitig den Patienten als Aufenthaltsraum dient, da sonst im Gebäude 5 der BioMed-Klinik kein weiterer Aufenthaltsraum vorhanden ist. Aus diesem Grund haben wir uns die Rückmeldung der Patienten zu der vorigen Bestuhlung zu Herzen genommen und nun einen schönen, bequemen und einladenden Bereich geschaffen. Selbstverständlich sind der Fußboden sowie alle Dekorationsgegenstände welche im Jahr 2015 angeschafft wurden geblieben. Gesamtbetrag: 3.529,25 €

Teilnahme am NCT-Lauf in Heidelberg:

Unter dem Motto "Laufend gegen Krebs – Wie weit würden Sie gehen?" hat die FkTN mit einem Team von 15 Leuten teilgenommen. Es haben 6 Personen den Halbmarathon (21 Km), 4 Personen den 11 Km Lauf und 5 Personen den Rundenlauf (je Runde 2,5 Km) erfolgreich gemeistert. Es war für das gesamte Team ein schöner Nachmittag/Abend in Heidelberg und wir konnten das NCT mit 297,00 € Startgebühr unterstützen. Die An- und Abreise wurde von den Teilnehmern selbst übernommen.

Mitgliederversammlung:

Durch die Erfahrung, dass unsere Mitglieder in ganz Deutschland verteilt sind, ist es schwer eine rege Mitgliederversammlung einzuberufen. Daher wurde Ende 2017 der Vorschlag unterbreitet die Mitgliederversammlung schriftlich zu veranstalten. Alle Informationen hierzu finden Sie im beiliegenden Schreiben "Protokoll Mitgliederversammlung"

Daten und Fakten:

Einen Überblick über die wichtigsten Daten und Fakten der FkTN ist als Anlage 1 Entwicklung Mitglieder - Spenden - Aufwendungen - Geldbestände beigefügt.

Gewünschte Informationen sind nicht enthalten? Bitte fragen Sie kurz bei uns nach, wir geben gerne weitere Auskunft.

Fazit:

Rückblickend lässt sich sagen, dass es im Jahr 2016 ziemlich ruhig in der FkTN war. Jedoch hatten wir im Jahr 2016 sehr hohe Spendeneingänge, welche unsere finanzielle Lage wieder auf ein stabiles Fundament gestellt hat und es ermöglichte, ein finanzielles Puffer aufzubauen sowie im Jahr 2017 die BioMed-Klinik großzügig mit insgesamt 13.086,28 € zu unterstützen.

Ausblick auf 2018:

Im Jahr 2018 stehen Unterstützungen der BioMed-Klinik in folgenden Bereichen an:

- Einrichtung und Ausstattung vom Raum der Stille
- Fertigstellung Cafeteria / Aufenthaltsraum in Haus 5 Weitere Förderanträge liegen noch nicht vor.

Des Weiteren geht es ab Mitte 2018 an die Planung für eine neue Informationsveranstaltung (ehemals Arzt-Patienten-Seminar) und dann steht auch wieder, dank der regen Nachfrage, die erneute Teilnahme am NCT-Lauf an. Eine Einladung zur Teilnahme erhalten die Mitglieder als Anlage.

Danksagungen

Nun möchte ich mich bei unseren Mitgliedern, Förderern und unseren Helfern für die gute und intensive Zusammenarbeit und das entgegengebrachte Vertrauen in den vergangenen zwei Jahren bedanken!

Ein besonderer Dank geht an unsere Jubilare für die langjährige Treue:

20 Jahre

- Lucia Helfrich
- Paula Paul
- Elke Walther

15 Jahre

- Thomas Knödler
- Dr. Eveline Döhring-Paesch
- Silvia und Volker Schönenberger
- Elke Baum

10 Jahre

- Inge Jäger
- Birgit Reuß
- Gabriele Spiegel
- Almut und Erhard Walkenbach
- Joachim Morawietz

5-Jahre

- Werner Spangenberg
- Gerlinde Rattelmüller
- Dr. Friderike Sturm
- Giesela Mitschke
- Bernd Harke
- Anna Brendler
- Anja Kneifeld

Bad Bergzabern, 05.02.2018

Lena Erdmann

1. Vorsitzende

Jonas Hager

Vorsitzender